

Ein Festtagsgeschenk für dich

Weihnachten 2016 mit Gurumayi Chidvilasananda feiern

Welche Freude war es für die Kinder im Shree Muktananda Ashram, als Gurumayi am Vormittag von Heiligabend am Samstag, den 24. Dezember, gerade zu dem Zeitpunkt durch die Untere Lobby im Atma Nidhi-Gebäude ging, als die Kinder ihren *satsang* hatten. Alle saßen vor dem wunderschönen Weihnachtsbaum, den sie am Abend vorher geschmückt hatten. Den anwesenden Erwachsenen wurde es weihnachtlich ums Herz, als ihre geliebte Gurumayi und die junge Siddha Yoga Generation einander voller Liebe und Achtung begrüßten.

Es war von Anfang bis Ende ein Fest der Liebe: Die Kinder zeigten Gurumayi den Schmuck am Baum, dann gingen sie alle zusammen von der Lobby zur Annapurna-Küche, und dann in Baal Kunj, in das geräumige Spiel-Areal, in dem die Kinder viel Zeit mit Spielen und Spaß haben verbringen. Gurumayi, die Kinder und alle, die in der Nähe waren, sangen „*Kali Durge Namo Namah*“. Es war etwas ganz Besonderes.

Dann sagte Gurumayi: „Ich habe eine Idee. Warum wünschen wir nicht dem weltweiten Siddha Yoga *sangham* zusammen „Fröhliche Weihnachten“, indem wir neben dem Geschenkbaum im Annapurna Speisesaal „*Hare Rama Hare Krishna*“ singen?“

Die Kinder sprangen sofort auf und riefen: „Au ja!“

Es war einfach himmlisch, in den Klängen des Gesangs zu schwelgen und zu spüren, wie die weihnachtliche Stimmung immer mehr zunahm, während Gurumayi, die Kinder und ein paar Erwachsene sangen und sangen und sangen.

Am Ende des Gesangs fragten zwei Vierzehnjährige, die aus Australien in den Shree Muktananda Ashram gereist waren, um *seva* anzubieten, Gurumayi, ob sie ihr ihre

Lieder vortragen dürften. Gurumayi sagte: „Klar“. Sie sangen: „Happy Together“, „Stille Nacht“ und „Hallelujah“ – und auch noch ein besonderes Lied, das sie speziell für Gurumayi zur Melodie des „Phantom der Oper“ geschrieben hatten.

Als sie all ihre Lieder gesungen hatten, wollte Rudra Sharp, einer der Manager für die Siddha Yoga Chanting Tour: Australien 2014 – *Satyam Shivam Sundaram* gerade sein Tablett vom Mittagessen zurückbringen, als seine Augen die von Gurumayi trafen. Gurumayi sagte: „Rudra, hast du sie singen gehört?“

Rudra kam schnell zu den zwei Jugendlichen herüber und überhäufte sie mit Komplimenten. Er berichtete allen, dass sie bei der Chanting Tour unglaublich viel *seva* in der Vorsinggruppe angeboten hatten.

Dann fragte Gurumayi all die jungen Leute, die rund um sie saßen: „Was nehmt ihr von dem mit, was Rudra gerade berichtet hat?“

Einer von ihnen sagte: „Wenn man ganz viel übt, kann man seine Ziele erreichen.“

Ein Mädchen sagte: „Dass ich das auch schaffen kann.“

Ein anderes Kind sagte: „Ihre Musik ist toll.“

Schließlich sagte eins der Kinder: „Mir ist klargeworden, dass auch ich an einer Chanting Tour teilnehmen und *seva* anbieten kann.“

Alle qietschten vor Freude und Gurumayi sagte: „Ganz genau! Ich bin so froh, das zu hören. Ja! Du kannst die Siddha Yoga Musik verbreiten und diese Welt glücklich machen.“

Der ganze Morgen war wahrhaftig ein glücklicher Heiligabend.

Mögen alle Gurumayis Weihnachtsgruß durch dieses Video und diese Bilder und Berichte erhalten.